

„Bühne frei“ startet Theatersaison im Bestattungshaus

Lustspiel wird heute Abend im Essener Saal Kellermann aufgeführt / Chaos auf der Bühne ist Programm

Essen (mel). Die Essener Theatergruppe „Bühne frei“ startet in die neue Saison. Heute Abend feiert das Stück „Chaos im Bestattungshaus“ um 19.30 Uhr Premiere im Saal Kellermann an der Beverner Straße. Weitere Aufführungen sind am Sonntag, 27. Oktober, um 14 Uhr mit Kaffee und Kuchen, am Sonntag, 3. November, um 19 Uhr und am Samstag, 9. November, um 19.30 Uhr mit anschließender Party.

In dem Lustspiel steckt das Bestattungshaus Speck in finanziellen Problemen. Deshalb lässt sich der chronisch pessimistische Bestatter Gerd auf ein unmoralisches Angebot ein. Er ist bereit, für den Fabrikanten Udo Kemp eine Beerdigung zu inszenieren – nur dass dieser gar nicht tot ist. Der Lebemann möchte auf ungewöhnliche Weise von



Startet heute in die neue Theatersaison: Die Essener Gruppe „Bühne frei“ führt im Saal Kellermann das Stück „Chaos im Bestattungshaus“ auf.
Foto: Flerlage

seiner reichen und verbitterten Frau Roswitha loskommen und dabei noch eine Menge Geld mitnehmen. Helfen soll ihm sein Mitarbeiter Ludwig.

Doch als plötzlich immer mehr Geliebte von Udo im Bestattungshaus aufeinandertreffen, Gerds lebenslustige Frau Verona den Gerichtsvollzieher kurzerhand abfüllt, der unterwürfige Ludwig mit der auserwählten Geliebten seines Chefs durchbrennt und dann auch noch die lebende Leiche Udo plötzlich verschwindet, droht der unmoralische Plan vollends im Chaos zu versinken.

■ **Info:** Eintrittskarten für die Aufführungen gibt es bei F&F Getränke in Essen, im Internet unter www.theater-in-essen.de und an der Abendkasse.